

# 地域おこし協力隊活動日記



この町をもっと好きになる場づくりを

はらだ 原田 つむぎ



気軽なものづくりが楽しめる体験の場づくり

いとう あい 伊藤 愛

今年から商店街の空き店舗を借りて、少しずつ整備しながら演劇の上演などを行っています。今は町民の方たちと一緒に演劇をつくる過程を共にしながら国見町をもっと知る場を作りたいと考えていて、近日中に小さな演劇部を立ち上げる予定です。メンバー募集の際はぜひご応募ください！

上半期は、道の駅新商品「桃味噌」のパッケージを高校生と制作したほか、CM 大賞の映像制作への参加やワークショップ「ハンコで国見手拭い作り」「自分で作る缶バッジ」の開催、自作した「くにみももたんハンコ」が芸術祭のスタンプラリーに採用されるなどしました。これまでの活動報告やワークショップの受付状況など、詳細は下記の Instagram にてご紹介していきます！



▲ 8月に商店街空き店舗で上演した演劇公演（『ストミック寄席 夏』の様子）



▲ 国見町公式 Instagram『ふたつの空と、いくつもの私と。』も継続して更新中！



▲ 1月開催！3Dプリンターで花瓶を印刷しよう



TEZKARA.DESIGN



「かわいいくま」  
1年2組 高野 光織



「おひめさまのランチタイム」  
1年1組 小野 美咲



「スイカの家」  
2年2組 渋谷 咲希



「かえるのうちゅうせん」  
2年1組 吉田 賢正

国見小学校（一年生・二年生）

心豊かな子どもたち

地元で見つけた、

わたしのしごと。

Vol.4



思いを届ける—

白金運輸株式会社 国見営業所

佐久間 瑠輝愛 さん(3年目)

サービス業、建設業、製造業など、町内にはさまざまな企業があります。目標のために全力で取り組む、好きや得意で貢献するなど、働き方は人それぞれ。町内でいきいきと働く先輩たちのメッセージは、これからの道しるべになるかも。あなたも地元で自分の「仕事」を見つけませんか。

### — 入社のきっかけは？

父が長距離ドライバーということもあり、小さい頃から身近な職業でした。一人で黙々とやるところも自分の性格に合っていると思い、ドライバーを目指すようになりました。白金運輸株式会社は、未経験者でもドライバーになれる研修があることと、不規則になりがちな勤務体制でも管理が徹底されていて休みが取得しやすいことが入社を決め手でした。

### — 仕事内容は？

弊社は某大手飲料メーカーの運送をメインに行っているほか、さまざまな物流サービスを行っています。その中で私は、県内の大手スーパーマーケットに食品をお届けする業務を担当しています。皆さんの生活に直結するものを運んでいるので、身が引き締まる思いと生活の下支えをしていることに誇りをもって業務にあたっています。

### — 大変なことは？

大切な商品を事故なく、無事に届けなければならないので、常に緊張感があるところが大変ですね。荷下ろしなどが重労働で大変なイメージがありますが、今は機械化により、軽減されています。「トラガール」と言われる女性ドライバーが増えてきて、女性も活躍できる業態になってきています。

運送業は、3K（きつい・汚い・危険）のイメージが強く、厳しい業界に見られがちですが、弊社は「働きやすい職場認証制度」を取得するなど、社員を第一に考えている職場です。未経験者でも先輩方がマンツーマンで教えてくれるので、安心して仕事ができます。ぜひ、一緒に働きましょう！

就活生へメッセージ



### — 仕事へのやりがいとは？

基本的に一人で行うので、自分のペースで仕事が進められるところがいいですね。ルートや時間を計画しながら効率的に仕事をこなす工夫もやりがいの一つです。また、さまざまな場所に行くことが多いので、新しい発見や景色が見られるのも楽しいですね。

今は中型トラックで県内を中心に運送していますが、将来的には大型免許を取得して、鉄骨などの建材を運送する長距離ドライバーになりたいと考えています。



▲ 運送中に荷崩れしないよう固定する ▲ 運送前に必ず行う車両点検



白金運輸株式会社 国見営業所

岩手県奥州市に本社を置く総合物流企業です。軽貨物から大型貨物までさまざまなニーズに対応した物流サービスを展開しています。教育・資格取得支援制度がありますので、免許を持っていない人でも大歓迎です。

- 設置 1989年 ● 従業員 30名 ● 住所 国見町大字山崎上亀田5番地5
- 事業内容 貨物自動車運送事業、産業廃棄物収集・運搬業など